
佐賀県支部総会の報告について 
 
 平成１９年９月２９日（土）、佐賀市「てん八本店」で開催されました。通年７月下旬か

ら８月上旬にかけて開催されていましたが、ご承知のとおり佐賀県では７月下旬から８月

中旬頃にかけて全国高校総体が開催されたところです。このため今年の支部総会開催が９

月末となりました。 
 総会出席者は昨年より少なく１２名であり、まだ現役会員の方が多く出席して頂き、千

綿支部長が挨拶のあと議長として議事に入り、平成１８年度収支決算報告並びに１９年度

予算案が承認されました。総会終了後懇親会に移り、長老である福山会員（Ｓ１７卒）の

乾杯で祝宴に入り、食の安全や鳥インフルエンザ対策など最近の話題が多く有意義な支部

総会となりました。来年度は是非大学から教授などをお招きして多くの会員に出席して頂

き、大学を身近に感じる事が出来るよう、また色々な要望なども伝える事が出来るような

魅力ある同窓会支部総会にしたいと思っています。 
（事務局 江永） 


